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День защитника Отечества. 

                                                                                                                     

Наши воины полны  

Мужества и чести!  

В День защитника страны  

Все мы с ними вместе!  

 

Всех военных с этим днѐм  

Поздравляем дружно!  

А когда мы подрастѐм,  

Родине послужим! 



23 февраля отмечается один из дней воинской славы России — День защитника 

Отечества. 

В преддверии праздника хотим рассказать… 

 

 

 

Еремеев Валентин Васильевич ветеран 

Великой Отечественной войны. 

Еремеев Валентин Васильевич родился 30 

июля 1924 года  в деревне Нижняя Рыболова 

Приморского района Архангельской области. 

В 1942 году с 3-го курса Архангельского 

механического техникума был призван в ряды 

Красной Армии. Прошѐл трехмесячную учебу в 

военно-пулеметном училище.  Затем воевал на 2-м 

Прибалтийском, на 2-м Белорусском и Центральном фронтах. Принимал участие в 

боях за Кѐнигсберг. 

В боях за город Великие Луки был контужен. В период боевых действий 

получил пять ранений.  

Завершил ветеран боевой путь в самом центре Германии на реке Эльбе.  

Награды: орден Красной Звезды, орден Отечественной войны I степени, медаль 

«За взятие Кѐнигсберга», юбилейные медали.   

В начале семидесятых годов Валентин Васильевич с семьѐй приехал в посѐлок 

Сайга Верхнекетского района. Занимал должность директора Сайгинского 

леспромхоза и стоял у истоков его становления. В 1975 году вернулся в 

Архангельскую область. 

За достижение высокой производительности труда в Подюжском ЛПХ 

Архангельской области был награжден малой золотой медалью ВДНХ «За успехи в 

народном хозяйстве СССР». 

Не стало ветерана 9 апреля 1999 года, похоронен в городе Вельск Архангельской 

области. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Своих не бросаем – мы в армию верим, 

Лишь верой и правдой Россия сильна, 

И силы душевной вовек не измерить, 

Мы Русские, с нами Родная страна. 

 

Дмитрий Ахременко 

 

В каждой стране есть свои герои. Наша Родина, Россия - страна героическая. В 

разные времена еѐ защищали разные люди, но одно у них было общее – это любовь к 

Родине. 

Героями не рождаются. В повседневной жизни, люди, совершающие подвиг, 

вовсе не думают о себе. И таких людей, совершающих героический самоотверженный 

поступок, т.е. подвиг, немало в наше время. Среди них ребята – выпускники нашей 

школы. 

Низкий поклон нашим  защитникам, выпускники нашей школы! 

Ребята! Родные! Держитесь! Мы – с вами! 

И пусть вас Всевышний и ангел хранит! 

Фашизм не пройдѐт! И Победа за нами! 

А павших героев запомнит гранит. 

Мы всех будем помнить! Но лучше – живите! 

Пожалуйста! Пуля пусть – мимо летит! 

А подлую в Киеве власть не щадите! 

Не зря она, встретившись с вами, дрожит. 

 

Валентина Кононова 
 

 



 

 

 

Спорт объединяет! «Лыжня России — 2025» 

7 февраля наша школа приняла участие в ежегодном спортивном мероприятии 

для любителей беговых лыж «Лыжня России – 2025».  Это самое масштабное зимнее 

событие в нашей стране. Каждый год на старт выходит более 500 тысяч человек из 

более 70 субъектов нашей страны. 

 
Это мероприятие собрало не только учеников и учителей, родителей учащихся 

школы, но  жителей нашего поселения. Все вместе мы наслаждались зимним воздухом 

и духом соревнования. Забег прошѐл в дружеской и поддерживающей атмосфере.  

Участники разных возрастов, начиная от самых маленьких любителей лыж до 

старших классов, выступили на разных дистанциях. Каждый готовился к этому 



моменту, в их глазах  сияли азарт и уверенность в собственных  силах. На трассе 

царила дружба и взаимопомощь. 

Участники подбадривали друг друга, и даже те, кто не смог показать лучшие 

результаты, получил положительные эмоции и впечатления.  

Лыжня России 2025 стала не только спортивным мероприятием, но и настоящим 

праздником для всех. Мы увидели, как спорт объединяет, помогает всем нам стать 

ближе друг к другу.  

                    
Морозный солнечный день, хорошо подготовленная лыжня, отличное 

скольжение подарили заряд бодрости и отличное настроение всем участникам этого 

замечательного мероприятия. 

Пусть этот день станет еще одним шагом к здоровому образу жизни и вдохновит 

всех нас на новые спортивные достижения! 

                                                Сиротина Ксения  

 

Моё увлечение квадрокоптерами 

В нашей школе с сентября 2024  года ведется курс «Программирование 

роботов».  Сегодня потребность в умении программировать стала повседневной 

задачей для нас школьников.  

Я увлекаюсь квадрокоптерами, мы изучаем строение и нас обучили  управлению 

ими посредством сотового телефона. Когда я в первый раз увидела БПЛА, очень 

удивилась тому, как он выглядит.  Занятия очень познавательные  и самое главное 

интересные, время пролетает  мгновенно, кажется, что прошло всего  5 минут.  

Я очень довольна, на каждом занятии получаю массу положительных эмоций. 

Всем рекомендую!!! 

 
                                                                                                    Ченегина Снежанна 

  



СПОРТ! СПОРТ! СПОРТ! 

Я увлекаюсь таким видом спорта как баскетбол. Это командная игра. Я начала 

заниматься баскетболом совсем недавно, но уже полюбила этот вид спорта. Я считаю, 

что баскетбол — это не только спорт, но и настоящее искусство, требующее высокой 

скорости реакции, ловкости и координации движений. На тренировках мы занимаемся 

не только техникой бросков и пасов, но и общей физической подготовкой. На 

тренировках я учусь работать в команде, терпению и настойчивости, узнаю, как 

достигать поставленных целей. В субботу мы ездили на соревнование в Белый Яр.  

Наш тренер Рогожников Сергей Петрович учит нас бороться до конца, быть 

настойчивым и не сдаваться до тех пор, пока не получим  положительный результат. 

                                                                                                   Сидорова Дарья 

 

 

Акция ПИСЬМО СОЛДАТУ 

 

На прошлой неделе мы все писали письмо неизвестному российскому солдату. Я 

тоже активно принимал участие в этом мероприятии. Мы поздравляли воинов, 

защитников Отечества с праздником 23 февраля. Желали им удачи, скорого 

возвращения домой, чистого неба над головой. Надеемся, что в скором времени 

военные действия закончатся. Мы гордимся их мужеством, смелостью. 

Ещѐ мы изготавливали окопные свечи, которые так необходимы бойцам. 

 

                                                                       Кытманов Матвей 

 



КЕЙС-ЧЕМПИОНАТ 

«Цифровая образовательная среда: от рисков к комфорту и безопасности» 

В современном  мире информации распространяется совершенно по-новому, в 

настоящее время социальные сети всѐ больше выполняют функцию оперативного 

информирования аудитории.  

Мероприятие по этой теме прошло 13 февраля в актовом зале школы. Наталья 

Игнатьевна Щербинина рассказала и продемонстрировала при помощи  презентации 

риски глобальной сети Интернет: информационные, материальные, морально-

нравственные и психологические.  

Продолжилось образовательное событие в кабинетах центра цифрового и 

гуманитарного профилей «Точка роста». Филимонова Юлия Леонидовна и Иванова 

Олеся Викторовна  разделили ребят на шесть разновозрастных групп,  каждая группа 

выполняла индивидуальное задание. 

  

 

 

 

 

 

 

 

В течение определенного времени ребята на ватмане записывали  ответ на 

вопрос кейса, и каждая группа защищала своѐ решение. 

 

 

 

 

 

 

 

 



Что же это были за задания? Например: знакомый предложил  Михаилу 

подписаться на паблик с мимами в форме черного юмора на злободневные 

остросоциальные темы. В данном паблике Миша  обнаружил посты, оскорбляющие 

религию, национальные меньшинства и носящие в себе деструктивный характер. А 

потом вопрос: «Посоветовали бы вы Михаилу подписаться на данное сообщество и 

почему? Предусмотрена ли какая-либо ответственность за подписку на подобное 

сообщество и активное потребление подобного контента?» 

Защита проектов прошла в дружественной, хотя и строгой атмосфере. Ребята 

выступали уверенно, ответы правильные. Наши ребята знают, как пользоваться 

материалами Интернета. 

 

Октябрята, пионеры, комсомольцы… Как это было 

13 февраля  в  нашей школе  для ребят, участников программы «Орлята России»  

проведен классный час «Октябрята, пионеры, комсомольцы… Как это было» 

Для младших школьников было всѐ интересно: горн, барабан, галстук, 

октябрятские, пионерские и комсомольские значки, которые  являлись 

неотъемлемыми символами всех их торжественных сборов и праздников.  

Путешествие  завершилось дружным исполнением песни «Орлята – учатся 

летать».  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

В рамках акции «Снежный десант  РСО» МБОУ «Сайгинская СОШ» посетили 

волонтѐры студенческого отряда «Тайга» Томского политехнического университета. 

 В завершении дня для учащихся школы и жителей посѐлка Сайга прошѐл 

большой концерт, в котором волонтѐры в творческой форме представили свой отряд, а 

корреспонденты школьной газеты взяли интервью у комиссара отряда. 

- Вы занимаетесь  волонтерской деятельностью во время учѐбы? 

В основном все выезды  в район, в Верхнекетский район, совершаем  во время 

каникул. Мы закрываем сессию и  уезжаем  на неделю или на  десять дней и помогаем 

людям, также мы  иногда занимаемся волонтерской деятельностью  в Томске во время 

учѐбы в университете. 

- Не жалко ли тратить каникулы на волонтерство? 

- Нет, не жалко. Это время, которое мы проводим вместе друг с другом. Помогаем 

добрым людям и получаем наслаждение. Ты можешь сидеть дома, играть в 

компьютер, смотреть сериалы, а мы проводим время с друзьями. Мы вместе гуляете, 

путешествуете, знакомимся с интересными людьми. 

- А чем вы занимаетесь как волонтеры в городе? 

- Мы ходим в собачьи приюты и там гуляем с собаками, убираемся у них, корм 

приносим. Так же чистим снег у бабушек, где нет дворников. 

- Кто пишет сценарии для ваих выступлений? 

- В основном сценарий пишет орггруппа, т.е. комиссар отряда, ответственный за 

творческую деятельность, а так же ребята, кто желает. 



- Какие благодарности вы получаете за волонтерскую деятельность? 

- Иногда это награждения в виде благодарственных писем, которые можно потом 

сдать на повышенную стипендию, либо это просто личное удовольствие. 

- Сложно ли попасть в отряд? 

- Нет, главное желание. 

- Есть ли какой-то обряд посвящения и прощания  со старшекурсниками, которые 

выпускаются из отряда? 

- Так скажем: мы не отпускаем их, они не уходят от нас, приходят. И мы просто рады 

их видеть. 

-Сложно ли договориться с организациями? 

- Есть определѐнные трудности, но этому способствуют тому, чтобы десанты 

выезжали  и отряды выезжали.  И как бы тяжело не было, это случается. И это не зря. 

Я думаю,  мы реально приносим людям счастье, радость. Думаю, что в дальнейшем 

всѐ это будет проще организовывать. 

- Что входит в обязанности комиссара и заместителя комиссара? 

- Главный в десанте – это командир, он как руководитель. Он отвечает за 

координацию, т.е. когда мы переезжаем из посѐлка в посѐлок, когда и где кушаем, где 

спим. Комиссар отвечает за творческую деятельность, проведение мастер-классов, 

сплочение коллектива. 

-Спасибо вам за интересную информацию, удачи вам и новых творческих достиений. 

Корреспондент: Лихачева Анна 

                                                                         Фотокорреспондент:  Перемитина Диана 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Хлебенкова Анна 

Ченегин Глеб 

Большанин Сергей 

Иванова Екатерина 

Швецова Эмилия 

Мишуренко Кристина 

Минин Дмитрий 

 

 

 

С днем рождения поздравляем, 

И желаем получать. 

Лишь пузатые пятерки 

По предметам всем подряд. 

 

Пусть легко идет наука, 

Школа радость дарит. 

Знаний мир тебя всегда 

В сети свои манит. 

 

Силы будут и для спорта, 

И для встреч с друзьями. 

С интересом лишь идти 

Сложными путями. 

 

 



 

 

В каком году Пушкин отправляется на 

Кавказ, где наблюдает за действиями 

русских войск, взявших крепость Арзрум? 

Какое торжественное мероприятие 

состоялось 9 июня 1817 года в стенах 

Царскосельского лицея, на котором 

присутствовал император Александр 

Павлович? 

 

Когда Николай I возвратил рукопись 

«Медного всадника» поэту с 

замечаниями? 

Кто из лицеистов навестил Пушкина 11 

января 1825 года в Михайловском? 

 

Видел я трѐх царей…третий…упек меня в 

камер-пажи» — писал Пушкин в письме. 

Кому было адресовано это письмо? 

 

Кто из лицейских друзей Пушкина угадал 

в нѐм гения? 
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